



Avanza Plan de Salud IMSS-Bienestar para su total implementación el 21 de marzo: Zoé Robledo

- **El director general del Seguro Social señaló que se avanza en rehabilitación y equipamiento de unidades médicas, así como basificación del personal**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, presentó los avances del Plan de Salud IMSS Bienestar en cuatro rubros: rehabilitación en hospitales y centros de salud, compra de equipo médico, basificación del personal e implementación del nuevo modelo, el cual estará en operatividad plenamente este 21 de marzo en los 23 estados que incorporados.

Durante la conferencia de prensa que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador desde Palacio Nacional, el director general del IMSS indicó que, en rehabilitación de unidades médicas, de los 11 mil 591 millones de pesos (mdp) se han invertido siete mil 30 mdp, con avance de 60 por ciento; en el caso de equipamiento, con el presupuesto del año pasado de 14 mil 892 mdp ya se ejercieron 14 mil 352 mdp en la compra de 158 mil equipos, un progreso de 96 por ciento.

Dijo que en la implementación del modelo MAS-Bienestar ya se opera en 692 hospitales y en 11 mil centros de salud, y respecto al personal, donde se trabaja para conformar los cuerpos de gobierno de estas unidades, se contrata a trabajadores de implementación y supervisión porque se requieren equipos que estén en permanente supervisión de la productividad de los hospitales, del estado de las clínicas, del mantenimiento preventivo y correctivo que necesitan los equipos médicos.

Reportó que se han autorizado 19 mil 037 plazas de implementación y conformación de los cuerpos de gobierno. Respecto a la basificación, al 31 de marzo se habrá concluido esta primera etapa que suma 37 mil 140 personas, es decir, trabajadores eventuales que no cuentan con una seguridad laboral y que la tendrán a partir del 21 de marzo.

Respecto al progreso en la operatividad del Plan de Salud IMSS-Bienestar, indicó que en Nayarit 17 hospitales y 300 centros de salud registran 45 por ciento de avance en rehabilitación, se han comprado cinco mil 202 equipos, se integraron 398 personas para cuerpos de gobierno y de supervisión; 456 trabajadores fueron basificados. En febrero operarán los Hospitales de la Mujer de Tepic y de Tuxpan.

Explicó que en Tlaxcala el avance es de 84 por ciento en rehabilitación de 13 hospitales y 164 centros de salud, se adquirieron tres mil 913 equipos médicos y se integraron 453 personas para cuerpos de gobierno y equipos de supervisión, además de 417 basificaciones.

En el caso de Colima, para la rehabilitación de seis hospitales y 114 centros de salud el avance es de 80 por ciento, se han adquirido dos mil 464 equipos médicos, hay autorizadas 294 personas para



cuerpos de gobierno y equipos de supervisión, y existe una última etapa de basificación con 36 personas. La sala de hemodinamia del Instituto de Cancerología de IMSS-Bienestar está lista.

Indicó que en Baja California Sur son nueve hospitales y 62 centros de salud con un avance de 71 por ciento, se han adquirido 687 equipos médicos y se integran 283 personas a cuerpos de gobierno y equipos de supervisión; además de las 469 basificaciones. También se ha avanzado en el Hospital de Santa Rosalía en Mulegé.

Expuso que en Sinaloa hay 95 por ciento avance en rehabilitación de 30 hospitales y 359 centros de salud, se han adquirido 19 mil 44 equipos médicos, se integran 912 personas para la implementación, supervisión del modelo y los cuerpos de gobierno de los hospitales y se basifican mil 145 personas. Asimismo, para marzo estará listo el Hospital General de Culiacán.

Refirió que en Sonora hay 70 por ciento de avance en rehabilitación de 20 hospitales y 218 centros de salud, se han adquirido 12 mil 834 equipos médicos, se integran 678 personas a cuerpos de gobierno de hospitales y equipos de implementación, se hicieron mil 018 basificaciones, y se trabaja en rehabilitar 38 centros de salud y la sala de hemodinamia del hospital general del estado.

Añadió que en Guerrero la rehabilitación de 43 hospitales y 851 centros de salud tiene avance de 55 por ciento, se adquirieron 28 mil 768 equipos médicos, se integran mil 562 personas para los cuerpos de gobierno y equipos de supervisión, se avanza en la basificación de dos mil 60 personas y el enfoque en el estado va dirigido a las unidades dañadas por el huracán Otis.

Destacó que en el caso de Veracruz 62 hospitales y mil 244 centros de salud tienen 33 por ciento de avance en rehabilitación; se han adquirido nueve mil 542 equipos médicos y se han autorizado dos mil 36 personas para cuerpos de gobierno y de supervisión; tres mil 388 personas serán basificadas.

Indicó que el caso de Campeche la rehabilitación de 14 hospitales y 157 centros de salud lleva 75 por ciento de avance, se han adquirido dos mil 417 equipos médicos, se integran a IMSS-Bienestar 596 personas para cuerpos de gobierno y los equipos de supervisión, así como 449 basificaciones. Iniciaron ya los trabajos de rescate de otra unidad médica: el materno infantil de Ciudad de Carmen.

Abundó que en Michoacán son 34 hospitales y 740 centros de salud los que se rehabilitan, con 83 por ciento de avance; se han comprado 11 mil 826 equipos médicos y se integran mil 166 personas para cuerpos de gobierno y equipos de supervisión. En proceso de basificación, 961 trabajadores.

Apuntó que, en Morelos, para la rehabilitación de 13 hospitales y 191 centros de salud hay 50 por ciento de avance, se han comprado cinco mil 998 equipos médicos y se integran 518 personas para cuerpos de gobierno y equipos de supervisión en campo, y 713 personas serán basificadas. Añadió que en Morelos inició la obra del Albergue del Niño Morelense, que concluirá en marzo.

En Zacatecas, para la rehabilitación de 25 hospitales y 351 centros de salud hay 67 por ciento de avance, se han adquirido mil 993 equipos y se integran 643 personas a los cuerpos de gobierno y de supervisión, y hasta ahora 620 personas se han basificado. Adelantó que en marzo estará lista la primera etapa del centro de salud de Jerez de Salinas.

Dijo que en San Luis Potosí para la rehabilitación de 21 hospitales y 484 centros de salud hay 86 por ciento de avance, se adquirieron 16 mil 922 equipos y están en integración 594 personas a los



cuerpos de gobierno y para los equipos de supervisión, así como 378 personas para basificación. Añadió que iniciaron los trabajos en el hospital de Río Verde.

Externó que, en Oaxaca, para la rehabilitación de 48 hospitales y mil 253 centros de salud se cuenta con 38 por ciento de avance, se han adquirido 15 mil 934 equipos médicos y se integrarán mil 325 personas a los cuerpos de gobierno y para la implementación del modelo.

En el caso de Tamaulipas, abundó, 31 hospitales y 381 centros de salud están equipados al 100 por ciento y se integran 683 personas para cuerpos de gobierno y equipos de supervisión; además, 923 personas serán basificadas este mes. Agregó que están pendientes las obras del Hospital Civil de Ciudad Madero y el Hospital General de Matamoros.

Detalló que, en Quintana Roo, el avance es de 18 por ciento en rehabilitación de 14 hospitales y 165 centros de salud, aunque no se incluyen los hospitales Oncológico de Chetumal, de Tulum y de Carrillo Puerto, que ya están en funciones. Se han adquirido mil 139 equipos médicos y se integran 432 personas a los cuerpos de gobierno y equipos de supervisión, además de la programación de 493 personas para ser basificadas.

Indicó que en Hidalgo la rehabilitación de 21 hospitales y 625 centros de salud registran avance de 7 por ciento. Se han adquirido 220 equipos y se integran 551 plazas para cuerpos de gobierno y equipos de supervisión, además de 665 basificaciones que se tendrán listas en enero.

Comentó que en la Ciudad de México 34 hospitales y 221 centros de salud tienen avance de 24 por ciento en rehabilitación, se han adquirido cinco mil 326 equipos médicos, se integran dos mil 377 personas a cuerpos de gobierno y equipos de supervisión, y hay cinco mil 792 personas basificadas.

Refirió que en Chiapas para la rehabilitación de 52 hospitales y mil 111 centros de salud hay avance de 31 por ciento, se han adquirido 313 equipos médicos, se autorizaron mil 230 plazas para cuerpos de gobierno y equipos de implementación y de supervisión, y se tiene programada la basificación de cuatro mil 779 personas; además, se trabaja en la rehabilitación integral de 11 hospitales comunitarios.

Dijo que en Tabasco se tiene un avance de 47 por ciento en rehabilitación de 23 hospitales y 447 centros de salud, se han adquirido cinco mil 495 equipos y se autorizaron mil 168 plazas para cuerpos de gobierno y para equipos de supervisión; han sido basificados 344 trabajadores.

Resaltó que, en el caso de Puebla, para la rehabilitación de 61 hospitales y 881 centros de salud hay avance de cinco por ciento, se han adquirido 869 equipos y se autorizaron tres mil 41 plazas para supervisión y cuerpos de gobierno; dos mil 693 personas serán basificadas.

Aseveró que, en Baja California, nueve hospitales y 151 centros de salud presentan avance de 45 por ciento en rehabilitación, se adquirieron dos mil 822 equipos, y se integran 255 personas para implementación y cuerpos de gobierno. En enero serán basificadas 579 personas y se prevé que febrero estará listo el Hospital Materno de Tijuana y el Hospital de la Zona Este.

En el Estado de México, se rehabilitan 76 hospitales y 968 centros de salud. En la primera etapa de equipamiento se invirtieron 208 mdp y se trabaja para rescatar 10 hospitales abandonados. Se integran dos mil 591 plazas para supervisión y cuerpos de gobierno; se basificó a nueve mil 723 trabajadores. Añadió que iniciaron los trabajos del nuevo Hospital de Atenco.



GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1nJr5b6u4eEb16GEph3s1kZluJyrRtVF3>

LINK DE VIDEO

<https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/EdLK2Oe7ka1GIUffeoB2xp8B-tK4PfbenYNjpUeJhAFT-A?e=gCAxXi>

